

POR INESTABILIDAD EN LA PARED OESTE DEL RAJO, QUE AFECTÓ LA EXPLOTACIÓN DE LA FASE 5:

# Mina Los Colorados, el yacimiento más joven de CMP detiene parcialmente sus operaciones

La Compañía Minera del Pacífico (CMP) detendrá temporalmente las operaciones de su yacimiento más joven, la Mina Los Colorados, debido a una contingencia relativa a la condición geotécnica consistente en una inestabilidad en la pared oeste del rajo, afectando un área de actual explotación de la Fase 5.

Mina Los Colorados es una de las fuentes de mineral contemplada para el periodo 2024-2026, y potencialmente una parte del área en la que se ubica la planta de preconcentrado. La información emanada del gerente General de CAP, Nicolás Burr García de la Huerta, representante del mayor grupo siderúrgico del país y matriz de CMP, a través de un Hecho Esencial a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF).

En el documento entregado al regulador, el alto ejecutivo

**CAP, matriz de CMP, indicó que la contingencia prevé un impacto financiero estimado entre US\$40 y US\$60 millones, efecto derivado de la producción para el último trimestre de 2024 y parte del 2025, el que preliminarmente se estima en 1,25 millones de toneladas de concentrado de mineral en total por los dos años.**



detalló que dicha decisión -comunicada al directorio de CMP- tendrá un impacto financiero, puesto que el evento podría alcanzar "un efecto en la producción para el último trimestre de 2024 y parte del 2025".

"Preliminarmente se estima en 1,25 millones de toneladas de concentrado de mineral en total por los dos años, equivalente a un rango de menor EBITDA de entre US\$40 millones y

US\$60 millones", precisó.

Asimismo, CAP indicó que se hace presente que, con el objeto de mantener los altos estándares de seguridad propios de su operación, la interrupción parcial servirá para recopilar datos y ejecutar análisis que garanticen la futura estabilidad del talud para una explotación segura.

En línea con lo anterior, CMP está desplegando un plan de monitoreo que permita gestionar los riesgos asociados a la inestabilidad, actualizar los diseños de ingeniería y recalibración de modelos, y desarrollar un programa de caracterización y monitoreo subsuperficial enfocado en la estabilidad y controles hidrogeológicos, con lo cual podrá desarrollar un plan de estabilización seguro para todos sus colaboradores.

En el intertanto, el mineral proveniente de la Fase 5 será compensado en parte por mineral proveniente de la Fase 6 y en parte por material concentrado actualmente en acopio.

La Mina Los Colorados se encuentra aproximadamente a 30 kilómetros al noroeste de Valdivia, en la comuna de Huasco. Su principal objetivo es abastecer de preconcentrado de hierro y Sinter Feed a Planta de Pellets, ubicada también en Huasco.

Al año, cuenta con un movimiento total de 84 millones de toneladas, de las cuales 10.400.000 corresponden a mineral de hierro. Se explota a rajo abierto con bancos de 15 metros de altura y actualmente está en su sexta fase de explotación.

El Grupo CAP cuenta hoy con diversas operaciones distribuidas a lo largo del país, constituyéndose en la única empresa en Chile presente en toda la cadena de valor ferrifera, desde la minería del hierro (Compañía Minera del Pacífico), y en la elaboración de soluciones en acero (Grupo Cintac y TASA), en procura de satisfacer las necesidades de sus múltiples clientes nacionales y extranjeros.

A lo anterior, se suma CAP Infraestructura, negocio que comprende a la compañía productora de agua desalinizada Cleanairtech Sudamérica S.A. (Aguas CAP), la de transmisión eléctrica Tecnocap S.A. y el Puerto Las Losas S.A.